

# 迎



鏡野町議会議長  
河田 紘

## 議長年頭

### あいさつ

あけましておめでとうござい  
ます。

平成二十三年の年頭にあたり  
議會を代表いたしましたして、謹ん  
で新春のご祝辞を申し上げます。  
町民の皆様方におかれまして  
は、希望に満ちた輝かしい新春  
をお健やかに迎えのこととお  
慶び申し上げます。

日頃は議會に対しまして格別  
のご指導、ご鞭撻を賜り心から  
感謝とお礼を申し上げます。

さて、昨年は七月の参議院議  
員選挙で、野党多数というねじ  
れ国会の状況となり、また尖閣  
諸島等の領土問題も起きました。  
景気においても、円高の影響も  
あり依然として厳しいものがあ  
り、新卒者が就職したくとも就  
職できないという悲惨な状況で、  
早急な対策が望まれるところで  
あります。

このような状況下でございま  
すが、鏡野町においては、多く  
の行政課題が山積するなかで、  
歳出削減に懸命の努力をし、改  
革を実行して参りました。

行財政改革実施計画では、目  
標効果額達成率が計画を上回っ  
ており、徐々にではあります  
が、財政の健全化へ効果が表れて  
おります。

しかしながら財政運営は依然  
として厳しい状況にあります。  
また、少子高齢化への対応、産

業の振興、中山間地の活性化な  
どの課題も山積しております。

また、地方分権の進展に伴い、  
自治体の自主的な決定と、責任  
の範囲が拡大しつつあり、議會  
は意思決定機関として、その持  
てる機能を駆使して、町が行う  
事務事業を検証する責務がござ  
います。

民意にその基礎をおく町民の  
代表機関として、議會改革は地  
方分権への時の要請でもありま  
す。皆様の付託に応えるため、  
議會議員自らが研鑽意欲を緩め  
る事なく、活力ある町づくり  
に新たな決意を持って取り組み、  
住民福祉の向上に力を合わせて、  
最大の努力を注ぐ所存でありま  
す。

ついでには、町民の皆様方のご  
理解とご協力を御願ひ申し上げ  
ますと共に、本年も皆様方のご  
健勝とご多幸を心からお祈り申  
し上げまして新年のごあいさつ  
といたします。

平成二十三年 元旦

